

# MISE À L'ABRI POUR TOUTES ET TOUS, ICI ET MAINTENANT

1/6



Samedi, lors du rassemblement du Collectif des Jeunes du parc de Belleville à l'Hôtel de Ville, nous avons obtenu une première victoire : 70 jeunes ont été mis à l'abri au Carreau du Temple, dans le cadre du Plan grand froid.



Cette mise à l'abri est le résultat direct de notre mobilisation collective, de la vigilance de toutes et tous et des alertes envoyées sans relâche. Sans rassemblement, sans nos veilles, sans nos maraudes, rien n'aurait été fait.

Mais cette victoire reste insuffisante et indigne.

# **DES CONDITIONS INACCEPTABLES**

**Au Carreau du Temple, il fait très froid.** Les personnes hébergées n'ont pas dormi, certaines sont même retournées dans leurs tentes à l'aube. Des couvertures supplémentaires ont été refusées. Des familles avec enfants et un bébé d'un mois sont concernés. **Être mis à l'abri sans chauffage, ce n'est pas une solution.** Certain·es élèves isolé·es qui devaient être hébergés restent injoignables, même lorsque nous avons leurs numéros.

**Ceci est la conséquence directe du racisme d'Etat, de la volonté des institutions de les abandonner.** Les jeunes sont menés à l'errance, affrontent la peur, la fatigue extrême et la perte de leurs repères. **On ne peut pas se laisser faire, il faut riposter.**

**Des centaines de jeunes, de familles, d'hommes seuls, de demandeurs d'asile dorment encore dehors, dans des tentes, sous la neige et la pluie.**

**Nous soutenons pleinement les personnes qui s'organisent déjà pour exiger des conditions dignes.**

# **UNE MISE À L'ABRI TEMPORAIRE ET CONDITIONNELLE**

Le centre du Carreau du Temple est ouvert uniquement dans le cadre du Plan Grand Froid, qui doit prendre fin mercredi 7 janvier. Après ? Le retour à la rue. Quand il fera 3 degrés et qu'il pleuvra au lieu de neiger, la rue restera la rue. Les tentes sous la neige doivent indignner autant que les tentes sous n'importe quelle température. C'est un choix politique, marqué par des politiques anti-immigration et une gestion inhumaine de la misère, qui conduit chaque jour à remettre à la rue des mineur.e.s, des jeunes, des familles.

## **DES SOLUTIONS EXISTENT**

La Ville de Paris et la Préfecture ont les moyens d'agir ; le dispositif lycéen, annoncé depuis octobre mais largement insuffisant, des gymnases et hôtels déjà ouverts, la capacité de débloquer des places en urgence, comme cela a été fait lors de l'épisode neigeux ou des JO. La ville de Paris a prouvé par le passé qu'elle était capable de travailler avec l'Etat. Des places doivent être ouvertes immédiatement, pour les jeunes du Carreau du Temple et pour tous ceux et celles qui dorment encore dehors.

# **NOUS REVENDIQUONS**

- Une mise à l'abri immédiate, durable et inconditionnelle pour tous les**
- Des conditions d'hébergement dignes (chauffage, couvertures, repos)**
- Aucune remise à la rue après le Plan Grand Froid**
- Des solutions pérennes pour tous les jeunes, scolarisés ou non, pour les familles, hommes seuls et demandeurs d'asile, pour toutes personnes à la rue.**

**Mercredi 7 janvier, nous manifestons devant les services de l'État, la préfecture, pour exiger des solutions immédiates et durables.**  
**Nous demandons à être reçus en délégation.**  
Pour l'instant, aucune réponse.

**Nous appelons toutes et tous à nous rejoindre :**  
familles, personnes concernées, soutiens, collectifs, associations, organisations politiques et médias.

**Ne laissons personne retourner à la rue!**

**N'attendons pas un drame pour agir. Ne pas agir c'est être complice.**

**La chaleur, un toit et la dignité ne sont pas des priviléges. Ce sont des droits.**

**On ne va pas s'arrêter là.**



**COLLECTIF  
DES JEUNES  
DU PARC  
DE BELLEVILLE**

**RDV MERCREDI 7 JANVIER À 14H  
AU MÉTRO BALARD POUR ALLER  
À LA PRÉFECTURE DE LA RÉGION  
(la manifestation est autorisée)**

**@belleville.mobilisation**